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          Данная работа посвящена определению необходимых расчетных проверок для зубчатого зацепления тягового редуктора локомотива с учетом требований ГОСТ 21354. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Проведение геометрического расчета зацепления. 2. Подбор материала и способов термообработки. 3. Расчетная проверка на усталость и прочность с учетом посадки зубчатых колес с натягом на валы. 4. Подбор и расчет модификаций зубьев. 5. Определение необходимых характеристик смазки. Расчеты выполнены с использованием аналитических методов, методов конечных элементов и конечных разностей. В расчетах зацепления учтены перекосы зубьев в работе под влиянием изгибов валов и зазоров в подшипниках, а также с учетом жесткости корпуса. Рассчитаны суммарные напряжения, возникающие на боковой поверхности зубьев и в области ножки зуба, под действием посадки с натягом и передаваемого момента. В результате расчетов выбран наиболее подходящий исходный профиль зацепления и подобраны модификации зубьев зубчатых колес. В работе показывается необходимые расчеты и их последовательность. Результаты данной работы могут использоваться при проектировании и расчете редукторов в разных направлениях машиностроения.
        

        
          The given work is devoted to determining the necessary design checks for the gearing of the locomotive traction gearbox, taking into account the requirements of GOST 21354. The work set the following goals: 1. Carrying out the geometric calculation of gearing. 2. Selection of materials and methods of heat treatment. 3. Design test for fatigue and strength, taking into account the gear interference fit on the shafts. 4. Selection and calculation of tooth modifications. 5. Determination of the required characteristics of the lubricant. Calculations are performed using analytical methods, finite element methods, and finite difference methods. The gearing calculations take into account the misalignment of the teeth in operation under the influence of shaft bends and bearing gaps, as well as taking into account the rigidity of the housing. The total stresses occurring on the lateral surface of the teeth and in the area of the tooth foot are calculated. The total stresses occur under the action of the interference fit and the transmitted torque. As a result of the calculations, the most suitable initial gearing profile was selected and the modifications of the gear teeth were selected. The paper shows the necessary calculations and their sequence. The results of this work can be used in the design and calculation of gearboxes in different areas of mechanical engineering.
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